桐生西ロータリークラブ週報

Rotary (

2015-16年度RIテーマ

K.R.ラビンドランRI会長

Be a gift to the world 世界へのプレゼントになろう



例 会 日 時 例 会 場・事 務 所

毎 週 金 曜 日 12:30 ~ 13:30 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp

TEL 0277-22-9155

LIDI letter //id0040 is /li

URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777

会長 近藤幸利 幹事 小林惠司 クラブ会報・雑誌担当 霜村年勇

広報活動委員長 髙森 勉 委員 金子福松、小林聡(歷史編纂·IT·CICO担当)、服部裕樹

No. 2020

2016年3月4日発行

第2144例会 (2016 · 2 · 26) 報告

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング
- 3. 会長報告
- 4. 幹事報告
- 5.食事

- 6. 委員会報告
- 7. 新会員卓話
- 浦野幸子さん
- 8. 点 鐘
- 9. ロータリーソング

◆会長報告

近藤会長

- 1. 2月23日(火)はロータリー創立記念日でした。それで、先週金子パスト会長に当クラブの創立時から今日までの私達が知りえなかった事などお話し頂き、大変勉強になりました。有難うございましたました。また23日から2月末日迄が世界理解と平和週間です。
- 2. 姉妹クラブのフィリピン・マンダルオンRCの仲介により進めておりますグローバル補助金プロジェクトで使用する教室が完成し、その開校式が3月3日(木)に現地で開催されます。そのセレモニーに、当クラブから下井田パスト会長、フィリピン事業担当の青山豊会員、そして野村滋会員が出席して下さいます。御三方にはご協力ありがとうございます。この事業は、障害者にホテルのルームメードの仕事を習得させて、仕事に就けるよう支援するプロジェクトです。

◆幹事報告 小林(惠)幹事

- ◇今泉攻一君がご本人が代表を務める会社 "Achieam" に勤務先を変更されました。コンサルタント・ソフト ウェア開発と建築を手掛ける会社だそうです。会社 所在地・連絡先等の詳細は事務局迄お問合せ下さい。
- ◇舩戸会員は例会は欠席ですが、リサイクル品の回収 には午後2時頃プリオパレスにみえるそうです。
- ◇下期会費納入をお忘れの方がいらっしゃいますので、 今月中にお支払戴きたいと思います。
- ◇23日(火)のロータリー創立記念日の上毛新聞に2840 地区の一面広告が掲載されました。(各テーブルに配布)
- ◇3月のロータリーレートは1ドル116円に変更になります。
- ◇花と緑のぐんままつり2016inみどりのポスターが届いています。
- ◇例会変更のお知らせ

桐生RC 3/7、3/21(休)、3/28 前橋東RC 3/31(休)桐生赤城RC 3/8、3/15、3/22、3/29(休) 安中RC 3/8、3/29太田RC 3/3、3/17、3/31 前橋中央RC 3/23、3/30(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 2/8、2/15 桐生赤城RC 2/13、2/16 桐生南RC 2/13、2/17 桐生中央RC 2/4、2/13

◆食事メニュー

1205キロカロリー

菜の花の辛子和え、ブロッコリーと海老の竹の子あんかけ、 帆立フライ、香の物、白飯、サーモンの味噌スープ、カットケーキ

- ◆委員会報告
- ロクラブ運営委員会

◇出席報告

七五三木出席担当

総数65名(免除者14名の内10名出席の為4名を除く) 出席率対象者61名、 出席率対象者出席人数43名 欠席者18名(内前メイク6名) 出席率80.33% 前々例会修正出席率95.00% (最終欠席者3名)

□拠金委員会

♦====BOX

石戸拠金委員

本日は誠に光栄です。卓話頑張ります 浦野さん 浦野さんの卓話楽しみにしています

> 中野君、霜村君、栗原(幸)君、阿左美君、 正田君、向田君、石戸君、井本さん、今泉君、 小林(惠)君、七五三木君、小林(聡)君、前田君

グローバル補助金プロジェクト開校式に出席の皆様よろしくお願いします 近藤君 いやだけどペソの国まであと4日 青山君 金子P会長、先週の卓話勉強になりました 天沼君 ※早起きをしたくてしてるわけじゃない(川柳集より) 野村君 白髪が増えて、増えて…… 高森君

◇ロータリー財団

今泉拠金委員

浦野さんの卓話楽しみにしています

近藤君、天沼君、正田君、向田君、今泉君、野村君、 高森君、青山君、七五三木君、小林(聡)君、前田君 先日は女子会お世話になりました 浦野さん 村上隆の五百羅漢展を見てきました 栗原(幸)君 このまま春が来て欲しいです 小林(惠)君

◇米山BOX

井本拠金委員

浦野さんの卓話楽しみにしています

家住君、江原君、前原君、正田君、 向田君、小林(聡)君、髙森君、今泉君

田舎娘をこれからも宜しくお願いします 浦野さんフィリピンとのGGプロジェクト開校式、下井田君・野村君・青山君の三名宜しくお願いします 天沼君 六本木ヒルズでフェルメール展見てきました 栗原(幸)君 阿左美さんいつもありがとうございます 青山君 月桂樹がだいぶ元気になりましたが、まだカイガラ虫は完全に駆除できていません 野村君もうすぐ春ですね 前田君

《次例会予告》

3月11日(金) 「世界ローターアクト週間に因んで」 ローターアクト担当 栗原秀一君

3月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い

新会員卓話



(株孫の手・ぐんま 代表取締役 浦野幸子さん (介護事業)

「人生楽しむべし」

入会して8カ月程になります。ロータリーにお誘い頂いた時は、富士山の様に敷居が高いイメージでしたが、実際に入会しますと、皆様が温かく迎えて下さり、元気と勇気を頂いて、自分も負けない様に頑張ろうという気持ちになって、毎例会後仕事に向かっています。

今日は、1月26日に放送されました群馬テレビの『トップたちの素顔』に出演した時のビデオをご覧頂いた後、当社の介護事業などを紹介させて頂きます。

※ 以下は群馬テレビの放送内容から:

【アナウンサー】(網孫の手・ぐんまは、理学療法士である浦野幸子社長が平成13年に訪問看護ステーションを立ち上げたのが始まりです。その後、リハビリ型のディーホーム孫の手を太田・足利・前橋など次々に開所法士を配置し、高齢者の機能回復にも力を入れています。昨年1月には、笠懸町にサービス付き高齢者向け住宅『人生の奥座敷 孫の手』を、1 Fにはショートスティの施設を、また同じ敷地内にディーサービスの施設を、また同じ敷地内にディーサービスの施設をオープンしました。急成長する高齢者施設の女性社長として150名ものスタッフを束ねています。浦野社長は福島県出身で、小さい頃から看護婦さんに憧れていまは品島県出身で、小さい頃から看護婦さんに憧れてが自分にあっていると思い、この仕事を目指しました。

【浦野さん】群馬に来たのは結婚が機で、仙台の大学病院に勤めている時に知り合った男性が、桐生市出身だったのでお嫁にきました。この病院は高度先進医療を行っていたので、全国から患者さんがお見えになります。主人も交通事故で入院してきました。車椅子でしたが、障害よりも"人"が光って見え、ひとめぼれでした。出会わなければ『孫の手』も無かった訳ですし、私の一番の理解者であり、相談相手です。

結婚後もずっと仕事はしていました。もともと仕事が好きでしたし、当時はリハビリテーション科のある病院が少なかったので、その開設業務にも関わっていました。独立しようと思った切っ掛けは、自分が始めなければ誰もやらないのではないかという思いからです。最初は、経費が掛からない訪問事業で、看護師さん2名を雇用して、中古の軽自動車を2台買って、自宅の一室を事務所にしてスタートしました。

起業するにあたり、夫と同居する両親に、「半年やってダメだったら辞めますから」と言って頭を下げて理解を求めました。大学生になる一人娘の世話も、忙しい私に代わって、家族が協力してくれました。

最後に、私の好きな言葉は『人生楽しむべし』です。この言葉は当社の経営理念でもあります。私も人生の半生を生きて来て人生の短さを痛感します。残りの半生を楽しまない手は無いとの思いから、辛い事も楽しんでしまえば良いのだと思います。それで一生やり遂げれば、私の名前"幸子"と同じで、幸せでいられると思います。 - 群馬テレビ放送内容終了ー

それでは、当社の紹介をさせて頂きます。 これは社章です。心と手と人が伸びて会社も 成長して行くという思いが込められたマーク です。経営理念は『人生楽しむべし』で、自分が幸せ あれば、その幸せが他の人にも波及して、それが会社 にも返って来るという思いでつけました。

私が15年前、理学療法士として運動療法の訪問看護を行っていた頃は、他に殆ど無かった為、依頼がたくさんあり、足尾の先や大胡、佐野まで夜9時頃まで飛び廻っていました。その後、リハビリをしっかりやるディーサービスがあればという多くの要望に応えて、11年前に藪塚に立上げました。その中に、陶芸やカラオケ、パソコン、麻雀など楽しみも取り入れて展開しています。其の他、グランドゴルフ大会や旅行などもリハビリの効果があるので、休日に行う等しています。

ショートステイは昨年、笠懸にオープンしました。 最長30日まで泊まれます。介護が重くなりますと、自 宅だけでは家族の負担が大きく、またショートステイ に行くと弱って帰って来るというご家族の悩みに応え て、ショートスティでもリハビリがしっかり提供でき る施設という事で頑張っています。



2階のサービス高齢者住宅は、介護付き高齢者のアパートです。和風旅館をコンセプトにした造りにして、入所する方も預けるご家族も、寂しく感じない様にしました。自費の住まいですので、介護保険サービスやディサービスを併用して頂いています。此処には研修室も事業所内託児所もカフェもあります。特にカフェは地域の方々にも是非ご利用して頂きたいと思います。

リハビリは、ケガだけでなく、疾患の種類によって 内容が異なりますので、早めに適切な処置を行って頂 きたいと思います。

ロータリーに入会して、同じ目線での会話や人との つながり、奉仕の実践を通して、改めて感謝の気持ち の尊さなど学ばせて頂いています。

これからも宜しくお願い致します。

3度目の 月桂樹四世の手入れ 行う





消毒を行って下さいました。両方の月桂樹は、貝殼虫とすす病に侵されていましたが、消毒の効果がだいぶ表れて来たそうです。お二人の月桂樹を労わるお心遣いに、心から感謝申し上げます。

桐生5RC女子会に参加

桐生地区内の女性会員の集い『桐生5RC女子会』 が2月19日(金)午後7時から境野町の Chai.com で行わ



れ当ら綾井会幸名ましラ佐会万、会本員子が人会を別に会が、会本員里浦の3にがれ、子野3にた。